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Ihre Fragen beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wurde die Schule bzw. der Schulleiter über die bevorstehende Verkehrs-

sicherung des Grundstückes sowie dessen geplante Bebauung informiert? 

Wenn ja, wann? 

 

Der Schulleiter war von Anfang an in den Prozess eingebunden. Über die 

Verkehrssicherung wurde er im April diesen Jahres informiert. Diese war das 

Resultat verschiedener Gespräche mit dem Schulleiter und dem Investor. 

 

2. Ab wann ist die avisierte Generalsanierung der Grundschule 15 "Wilhelm-

Busch" geplant? 

 

Geplant ist eine Sanierung frühestens ab 2022/2023 unter der Voraussetzung 

der Verfügbarkeit entsprechender personeller und finanzieller Kapazitäten. 

 

3. Wie schätzt die Stadtverwaltung die künftige Verkehrsentwicklung sowie 

Parksituation im Quartier, nach Abschluss der Bauarbeiten in der angrenzen-

den Schleizer Str. (u. a. Neubau Kindergarten), in der Rubensstraße und bei 

besagtem Projekt, ein? 

 

Folgende Bauvorhaben können in Zukunft einen Einfluss auf die verkehrliche 

Situation im Quartier haben: 

 

 Schleizer Straße: Neubau von 2 Mehrfamilienhäusern mit 38 WE 

inklusive Tiefgarage mit 55 Stellplätzen 

 Wilhelm-Busch-Straße: Neubau KiTa mit ca. 90 KiTa-Plätzen 

 Wilhelm-Busch-Straße/Hans-Grundig-Straße: Neubau von 3 

Mehrfamilienhäusern mit ca. 24 WE inklusive Tiefgarage mit ca. 51 

Stellplätzen 
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 Rubensstraße: Entwicklung eines Wohngebietes mit ca. 70 WE auf der Fläche des 

Hirnzigenparks (bislang nur Anfrage zur Einleitung eines B-Plan-Verfahrens). 

 

Die Haupterschließungsstraße für das Quartier ist die Wilhelm-Busch-Straße. Diese ist im 

Bestand mit ca. 3.000 Kfz/Tag belegt. Der geschätzte zusätzliche Verkehr (bei Umsetzung aller 

gelisteten Vorhaben) von max. 500 Kfz-Fahrten/Tag kann problemlos über die Wilhelm-Busch-

Straße abgewickelt werden. Die zukünftige Verkehrssituation wird daher als unkritisch 

eingestuft. 

 

Alle Vorhaben decken den Bedarf an Kfz-Stellplätzen in ausreichender Menge auf dem eigenen 

Grundstück ab. Bislang gab es von den Bewohnern des Quartiers keine Beschwerden bezüglich 

eines Mangels an Stellplätzen im öffentlichen Straßenraum. Die Parkraumsituation wird daher 

als unproblematisch eingeschätzt. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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